

Einrichtung (Daycare centre):

ButterFly, Bad Schwalbach-Hettenhain

- Kinderkrippe (Crèche) 7:30 – 13:00/14:00 Uhr
 7:30 – 16:30 Uhr
 Kindergarten 7:30 – 13:00/14:00 Uhr
 7:30 – 16:30 Uhr

Kind (child)		
Name, Vorname, Adresse (surname, first name, address)		
Geburtsdatum (date of birth)	Geschlecht (sex)	Gewünschter Aufnahmeterrmin (requested date of admission)
Geschwisterkind in der Einrichtung (sibling at the same day care center)		

1. Sorgeberechtigte/r (custodian) <input type="checkbox"/> weiblich (female) <input type="checkbox"/> männlich (male)	
Name, Vorname, Adresse (surname, first name, address)	
Telefon privat oder dienstlich oder mobil (phone number or mobile phone number)	E-Mail

2. Sorgeberechtigte/r (custodian) <input type="checkbox"/> weiblich (female) <input type="checkbox"/> männlich (male)	
Name, Vorname, Adresse (surname, first name, address)	
Telefon privat oder dienstlich oder mobil (phone number or mobile phone number)	E-Mail

Sonstige Hinweise (other information)
Braucht Ihr Kind besondere Hilfe aufgrund von Behinderung oder sonstiger Beeinträchtigung? (Does your child require any kind of help or are there special needs/handicaps that need to be taken care of?)

Die beiliegenden Datenschutzhinweise habe ich / haben wir zur Kenntnis genommen und bin / sind damit einverstanden.
I / we have taken notice of the enclosed data protection information and agree with it.

Unterschrift (signature)
Ich bestätige die Richtigkeit der Angaben: Ort, Datum, Unterschrift (I confirm the accuracy of the information: place, date, signature)

Verantwortliche Stelle für die Datenverarbeitung ist:

Terminal for Kids gGmbH
Geschäftsführung
Hessenring 13a, 64546 Mörfelden-Walldorf
Tel: 06105/99661-0, E-Mail: info@tfk-kitas.de

Den Datenschutzbeauftragten unseres Unternehmens erreichen Sie unter:

Terminal for Kids gGmbH
Hessenring 13a, 64546 Mörfelden-Walldorf
Tel: 06105/99661-121, E-Mail: tfk-datenschutz@tfk-kitas.de

Zwecke und Rechtsgrundlagen der Datenverarbeitung:

Die Terminal for Kids gGmbH erhebt Ihre Daten zur Bearbeitung und Prüfung Ihrer Voranmeldung für einen Betreuungsplatz. Rechtsgrundlage für die Erhebung und Verarbeitung Ihrer Daten ist Art. 6 Abs. 1 lit. b und c DSGVO.

Kategorien von Empfängern der personenbezogenen Daten:

Namen und Daten, die im Zusammenhang mit der Platzvergabe stehen, werden gegebenenfalls an die zuständige Stelle der Stadt/Gemeinde und die Träger der Kindertagesstätten für den Abgleich der Anmelde- bzw. Wartelisten weitergegeben. Bei Voranmeldung für einen betrieblichen Platz kann eine Weitergabe an die Kooperationsfirma erfolgen.

Für Verwaltungszwecke setzen wir einen externen Auftragsverarbeiter für IT-Dienstleistungen ein.

Dauer der Datenspeicherung:

Ihre Daten werden zunächst bis zur Klärung der Platzvergabe gespeichert. Sofern kein Betreuungsvertrag zustande kommt, werden Ihre Daten gelöscht. Bei Abschluss eines Betreuungsvertrags werden Ihre Daten zur Erfüllung der vertraglichen und gesetzlichen Vorschriften gespeichert.

Betroffenenrechte:

Unter der oben genannten Adresse der Terminal for Kids gGmbH können Sie Auskunft über die zu Ihrer Person gespeicherten Daten erhalten. Darüber hinaus können Sie unter bestimmten Voraussetzungen die Berichtigung oder die Löschung Ihrer Daten verlangen. Ihnen kann weiterhin ein Recht auf Einschränkung der Verarbeitung Ihrer Daten sowie ein Recht auf Herausgabe der von Ihnen gespeicherten Daten in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zustehen.

Widerspruchsrecht:

Sie können die im Rahmen der Voranmeldung erteilte Einwilligung jederzeit ganz oder teilweise mit Wirkung für die Zukunft unter den angegebenen Kontaktdaten per Post, Fax oder E-Mail widerrufen. Ein solcher Widerruf lässt die Rechtmäßigkeit der bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung unberührt.

Beschwerderecht:

Sie haben die Möglichkeit, sich mit einer Beschwerde an die oben genannte Anschrift oder an eine Datenschutzaufsichtsbehörde zu wenden.

Party responsible for data processing:

Terminal for Kids gGmbH
Management
Hessenring 13a, 64546 Mörfelden-Walldorf
Tel: 06105/99661-0, E-Mail: info@tfk-kitas.de

Contact details for our Data Protection Officer:

Terminal for Kids gGmbH
Hessenring 13a, 64546 Mörfelden-Walldorf
Tel: 06105/99661-121, E-Mail: tfk-datenschutz@tfk-kitas.de

Purposes and legal bases of data processing:

Terminal for Kids gGmbH collects your data for the processing and verification of your pre-registration for a childcare place. The legal basis for the collection and processing of your data is Art. 6 Paragraph s. 1 lit. b and c of the DSGVO, the German General Data Protection regulations.

Categories of recipients of personal data:

Names and data related to the allocation of places may be passed on to the responsible office of the city/municipality and the sponsors of the day care centres for the purpose of comparing the registration or waiting lists. In the case of pre-registration for a company place, this information may be passed on to the cooperation company.

For administrative purposes, we use an external processor for IT services.

Duration of data storage:

Your data will initially be stored until the allocation of a place has been clarified. If no care contract is concluded, your data will be deleted. Upon completion of a care contract, your data will be stored for the fulfillment of contractual and legal requirements.

Data subject rights:

You can obtain information about the data stored about you from the Terminal for Kids gGmbH address stated above. In addition, you may, under certain conditions, request the correction or deletion of your data. You may also have the right to restrict the processing of your data and the right to have the data stored about you returned to you in a structured, common and machine-readable format.

Right to object:

You may revoke the consent given in the pre-registration in whole or in part at any time with effect for the future under the contact details provided by post, fax or e-mail. Such revocation shall not affect the lawfulness of the processing carried out until the revocation.

Right of complaint:

You have the option of submitting a complaint to the above address or to a data protection supervisory authority.